
1961年5月14日設立、学会誌64巻2号、第3181回定例会、2024年7月12日

来週金曜日の定例会議のプレビュー

本日の定例会プログラム

秘書報告1.  鳥羽

日本からのお知らせ:  体調不良のため、2024‑25年に社長が伊藤信孝社長

から林喬社長に交代いたします。  2.  当社は、明日（7/13）午後  

6  時から和家環レストランで  7  月取締役会および監査役会を開催します。

取締役および監査役全員が時間通りに出席するようお願いします。  

3.  宜蘭協会からの手紙:  今年の同胞同盟更新式は宜蘭協会が主催し、8月

24日(土)  17:30に中天温泉リゾートホテル2階の六秀宴会場で開催さ

れる予定です。ぜひ、グループを組んで、長期にわたる友好関係を築

いてください。登録料は  1  人あたり  NT$1,000  です。8  月  10  日に登

録してください。

社長/管理管理委員長の李忠憲氏と2025‑2026年大統領次期/書記の陳逸夫氏/会員会長の林凱偉氏/ユー
ウェンダ公共イメージ会長/蔡耀徳財政/傅興恒ロータリー財団理事長/荘順徳友好関係/邱希良氏が出
席/史Jiasheng  Picket/Lv  Jinhuang  Service  Project  会長/Qiu  Zhaocheng  プログラム/Zhu  Wenqing  Social  Journal/
Yan  Siren

定例会議時間:  毎週金曜日  PM12:20  定例会議場所:  フーロン  
ホテル  花蓮  連絡事務所:  970064  1st  Floor,  No.  8,  Lane  115,  Hualien  
City  TEL:  03‑8226006  E‑mail:  hinet.ネットURL:  https://www.hlrc.org.tw  

FB:  https://
www.facebook.com/hualien.rc

7月12日（金）第3181回定例会プログラム：年次業務

報告～

第3182回定例会  7月19日（金）

P.  レオ大統領、S.  EV  書記、ケビン会

計、およびピケの  PP  サンド。  PPトラッ

ク、会員委員会委員長。  外科医、パブ

リックイメージ委員会委員長。

事前に出席リストに返信して

ください。  4.  地方事務所レター  No.  009:  3490  地域における委員会の活動

数の増加に対処し、地域財政資金の配分を調整するために、各地域委

員会は活動計画と予算フォームを提供する必要があります。承認申請後、

毎月  20  日までに収入と支出を地方事務所に提出する必要があり、資

金は毎月  5  日に割り当てられます。  5.  区役所からのレター  No.  010:  

2024  年から  2025  年上

半期の地域基金会員の評価額は、会員あたり  NT$400  です。2024  年  7  月  1  

日の会員数に基づいて、8  月  31  日までに送金を完了してください。 。  

6.  区役所からのレターNo.011：「2024年台北国際ロータリー大会に向

けたロータリーラン」イベントは、2024年11月24日（日）午前4時30分から9時

30分まで総統広場で開催される予定です。  2026年国際ロータリー

台北大会土地所有者準備委員会（HOC）と2024‑25年度国際ロータリ

ー3481、3482、3490、3521、3522、3523地区の共催により、登録は現在

から2024年9月10日まで受け付けられます。定員に達しましたの

で、それまではイベントパンフレットをご覧の上、お申込みください。  

7.  区役所からのレター  No.  012:  2024‑25  年の地域青少年サービス費

は会員あたり  900  元です。2024  年  7  月  1  日の会員数に基づいて、8  月  

31  日までに送金を完了してください。  8.  花蓮第  1  地区および第  2  地区のア

シスタントディレクターからの手紙:  すべてのクラブは次のことを要求

されます。

会場：花蓮福容大飯店2階宴会ホールA  時間：12:20デ

ィナー、13:00～14:00  会議プログラム：年次業務報

告～サービス計画委員会。

2024年から2025年の秘密結社会議の資金は、友好協定に従い、1団体あたり1万元を7月30

日までに支払わなければならない。

9.  感謝日本安芸社、日本橫浜西社傳來社刊。  
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私たちのゴルフチームの7月のレギュラーシーズン

当学会第3180回例会女性ゲストパーティーの記録

当社第3回経営管理者会議議事録

共同社会奉仕寄付式典

2ページ

会合にはカップルや女性も参加。

2.  7月生まれの方、お誕生日おめでとう、そして毎日お幸せに～  李泰州PP、社交

友人  呉偉志夫人、林茂一PP、任玉新PP、社交友人  戴子祥夫人、呉国正PP、

社交友人チェン•ミンヤンと社交的な友人のワン•マオゴン。

コミュニティサービス委員長のマックスさんからの招待

3.  7月の結婚記念日おめでとうございます～深い愛と永遠の愛～徐蘭山PP夫妻

の結婚40周年（ルビー婚）、戴子祥の社交友人夫婦の8周年

（タオ婚）。

場所:  花蓮県新城鎮ケリー村役場/20,  Lane  31,  Kerry  2nd  Street

日時：2024年7月5日（金）18:20  会場：花蓮市福容大飯店2階宴

会ホールA  司会：P.レオ  司会：PP丹羽ネットワーキング報告書

／PPビルネットワーキング会長  1.PDGを迎えて第1回定例会議TV  夫婦、

DVS  弁護士

1.  日時：2024  年  7  月  5  日（金）  18:10  2.  会場：花蓮福容大飯店  2  階

宴会場  A  3.  議長：P.  Leo  4.  出席者／敬称略：14  名  ～休暇を申請した

のは3人＝実際に到着したの

は李忠憲、林凱偉、傅興恒、陳宜福、ヨウ•

ウェンダ、朱文青、荘順徳、邱希良の11人。ルー•ジンファ

ン、ワン•マオゴン、ウー•ウェイジー。  休暇要求:  Yang  Daiyun、Cai  Yaode、

Qiu  Zhaocheng  5.  会長報告:  6.  討議事項:  事例  1:  事例  No.  6401  の新会員

加入を検討し、

推薦する。  注：黄国強氏の推奨プロフィールを添付し

ます。職業分類は「事務機器」を

提案します。会員資格を満

たし、規定による推薦に合格した場合、会員に通知後、7日以内に書面によ

る異議申し立てがなければ、インターンとして入会させていただきます。委員長

から説明を求めて討論に付していただきますようお願いいたしま

す。  決議:  合意どおり可決されました。社会への参加を歓迎しま

す。  事例２：当会会員の王志豪さんが退会を申請した事例。  説

明:  クラブメンバーの  Wang  Zhihao  Hao  は、2012  年  10  月  

19  日にクラブに入会しましたが、多忙のため定例

会議に出席できず、2024  年  7  月  2  日付けで一時休暇  (退会)  

の申請を提出しました。  6/30、クラブ会費21,275元が7/2に全額支払われ、協

議のテーブルに上った。  解決策:  彼にクラブからの一時退会を申

請することを許可します。定期的な会合に出席できるようになったら、

彼はクラブに戻ってくることを歓迎します。  7.  暫定動議：なし  8.  

会議を散会する（18:16）

国際ロータリーの2023‑2024年のテーマ：CREATE  HOPE  in  the  WORLD  世界に希望を創る

日時：2024年7月20日（土）  スタート：13:00  花蓮ゴル

フコース  ディナー：18:30  MJキッチン/花蓮市紫

儀街130号  オンライングループにご登録ください。
4.  入会記念～呉国正氏のPP39周年、魯金煌氏のPP24周年、卓建和氏の17周年、

徐蘭山氏のPP14周年、李忠憲総統の14周年、任玉新氏のPP11周年、傅興

恒氏のPP10周年、陳宜福氏の8周年、宋大泉氏の6周年、邱昭成氏の6周

年、黄忠宜氏の5周年。  5.  今年もクラブ会員とその奥様は、誕生日や結婚

記念日のお祝いにスリーインワンギフトを利用しています。

IPP社の健康医療機器  血圧計と耳式体温計  本日の定例会終了後、忘れず

に会員の皆様にお受け取りください。秘書レポート/EV  秘書1.  レポート  

(当時の社内報に掲載されました)。

ゴルフ/モチ船長とスタンレー事務局長が共同招待

今年、当事務所は宜蘭協会を主催し、地域社会に共同奉仕する「花蓮県農

村地域（鳳林、寿豊、新城）C型肝炎スクリーニングおよび治療プログラム」、

第1回～肝臓ケアC型肝炎迅速スクリーニング活動～合同寄付式典を主催、招待

しました。下記の日時、場所で開催いたしますので、コミュニティメンバーとその

奥様方のご参加をお待ちしております。  日

時：2024年8月3日（土）午前9時

4つの主要なテスト:  それは本当ですか?それは公平ですか？それは親善と友情を促進することができますか？お互いの利益を考慮できますか？
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私たちの代理店には、日本と提携している  3  つの姉妹代理店と  3  つの友好協

会があり、1993  年  8  月に代理店に加わって以来、PP  ストーンは国内外のすべて

の姉妹代理店および友好協会を

訪問しており、中には何度も訪問

し、深い知識を持っている人もい

ます。各機関の理解と友情、提携

の理由についての今日の話は、歴

史的な写真と合わせて鮮明で興味深

いもので、特に感動的です。歴代

会長やクラブ会員の貢献と努力

のおかげで、私たちは今でも日本

のさまざまなクラブと連絡を取り合い、相互に訪問し、お互いの大きな行事に参加

しています。

会長報告/P.レオ1.  今日は

第  64  回会期の最初の定例会と祝賀パーティーです。ご出席いただきありがとうご

ざいます。日本姉妹友好協会の素晴らしい目的と主要なイベントをご紹介いた

だきました。社会  私たちの社会と日本  6  地元に行くたびに、私たちの友情はと

ても深いです。初めての人にとっては、本当に参加する価値があります。

2.  改めて、7  月の誕生日の女の子と結婚式を祝うカップルにお誕生日おめでとう、素

敵な幸せをお祈りしたいと思います。そして、今月クラブに入会し、7  月を記念す

るバッジを身に着けているすべてのクラブ会員におめでとうございます。月は

最も多くの部員が入部

する月なので、特に賑やかです⋯。  3.  次の金曜日、7  月  12  日は正午の定例会議で

す。会長、書記、会計、ピケ、メンバー、公共イメージ委員会が年次業務報告を作

成する予定です。事前に  LINE  グループに登録してください。以降の定例会議で

は、8月23日の理事の公式クラブ訪問に向けたプレビューレポートとして、各委

員会からも報告が求められます。同時に、地域のメンバーには今年の活動計画

が知らされ、全員が参加します。今年はすべての奉仕作業がスムーズに行われ

るように、参加者を招待します。

4つの主要なテスト:  それは本当ですか?それは公平ですか？それは親善と友情を促進することができますか？お互いの利益を考慮できますか？

【姉妹クラブ】  

横浜西RC、鳥羽RC、下関北RC  【友好クラブ】  安芸RC、郡山

東ロータリークラブ（郡山東RC）  高

岡西ロータリークラブ（高岡西RC）

4.  新年の初めにたくさんの公式文書があります。EV  幹事さん、お疲れ様です。最も重要

なことは、今年、クラブメンバーの子供が  2  人、RYE  に参加したいと考えていることで

す。他に希望するクラブ会員がいる場合は、必ずユース委員長に登録してください。

1クラブあたり3名以上となり、申請書類が煩雑になりますので、事前に準備してくだ

さい。  5.  新しいクラブ会員をクラブに入会するよう推薦してくださったクラ

ブ会長に感謝します。また、本日の定例会の前に検討のため臨時理事会および監督委員

会を招集しました。

5  つの主要な委員会の活動報告  1.  

本日、委員長  PP  Truck  が新委員の推

薦を提出しました。理事および監督者の皆様の審査と承認に感謝いたします。また、

皆様のご支援をお願いいたします。来週の金曜日にインターンシップ。  ソーシャ

ルフレ

ンズタイム  1.  

RYE  会長  PP  アイアン  この地域にお

ける今年のロータリー国際青少年交換プログラム  (RYE)  は、2024  年  8  月  31  日

まで申し込みの受付を開始しました。今年の申し込みは、来年  7  月から  9  月まで約  

10  か月間海外に出発します。年齢要件は、2025  年  8  月  1  日からの出発予定時刻に

基づいています。申請者は  15  歳以上、18  歳  6  か月を超えてはなりません。当クラ

ブには現在お子様の参加を勧めたい会員様が2名いらっしゃいますが、まだ1枠残っ

ておりますので、ご興味のある方はお早めにお申し込みください。申請書類はたくさ

んありますので、事前に準備しておきましょう。  プログラム時間：今年の最初の例

会では、丹

羽PP会長から

幹事として招待され、2005年から2006年に会長を務めたPPストーン氏が、

「日本の姉妹友好協会」について、その理由を中心に講演を行います。同盟や主要

なイベント、各社会の位置に関する統計も提供し、花蓮市と花蓮市の人口の違いに

ついて、まるで数十年前に戻って体験するかのように、ゆっくりと雄弁に説明されま

した。誠実なロータリーの国際友情。時は経つのは早いが、ロータリーの伝統は真

の気持ちの中にあります。

国際ロータリーの  2023  ～  2024  年のテーマ:  世界に希望を創造するP.  3

記念日のお祝いでは、自然災害が起こるたびに、私たちはいつも適切なタイミングで哀悼の

意を表し、災害救援のためにお金を寄付することもあります。私たちの友情が永遠に続くこと

を願っています。
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グループ内での発表が可決された後、来週木曜日までにコミュニティメンバーが書面で異

議を唱えなければ、来週金曜日の練習に招待することができます。さらに、Hao  コミュニテ

ィメンバーは多忙のため定例会議に出席できません。  7月2日からトレーニングを一時

的に中断することを提案したが、クラブ費を全額支払った後、彼の退会（退会）申請は

承認され、今後定例会に参加できるようになったらクラブに戻ることを望んでいる。 。以上

２件につきまして、異議なく可決いただきまして、誠にありがとうございます。
7/13(土)  18:00  何家環レストランにて、会社の7月度経営管理者会議が開催

されました。当社の第

3182回定例会は、7月19日（金）12時20分より花蓮市福容大飯店にて開催され

ました。プログラムは年次業務報告～サービス企画委員会でした。  

7/20(土)  13:00  我が

ゴルフチームの7月レギュラーシーズンは花蓮体育場で開幕し、18:30よりMJキ

ッチンの食事会と表彰式が行われます。  7月21日（日）午前9時より、

肝疾患予防•治療学術財団主催、メノナイト病院共催による「無料～台湾全土

腹部超音波検査」がメノナイト病院で開催されました。

7/26(金)  12:20  当社第3183回定例会が花蓮市福容大飯店にて開催され、プ

ログラムは年次業務報告～管理委員会でした。  8/02  (金)  18:20  花

蓮市福容大飯店にて第

3184回定例会レディースパーティー及び8月祝賀会が開催され、メノナイト病院

性肝疾患予防センター所長の鄭夢梁先生をお招きして講演をしていた

だきました。  「脂肪肝についてどれくらい知っていますか」という

テーマで講義します。

出席報告／ジェイソン会長2024

年7月5日開催の第3180回定例会の会員数：補欠

49名、出席免除7名、出席35名、出席予定48名、欠席6名、出席率は  88%  で

した。次回の会議を楽しみにしています。  1.  出席免除:  PP  バッテリー。  

2.  補足出席:  IPP心臓医師、外科医、和牛医師、アーキット医師、

誕生日

▲今週の赤箱寄付額は34,600元でした。

10.  まだ到着していない人は各300元 /  マックス、ミン夫人の誕生日

国際ロータリーの2023‑2024年のテーマ：CREATE  HOPE  in  the  WORLD  世界に希望を創る

ミン、ロック、ディラン。  3.  欠席:  

PP  ボッシュ、マーク、オルソ、エーダー、ピーター、

2.  PP石/1000元/スピーチの機会をもらえて嬉しい  3.  PP丹

羽/500元/石PPのスピーチ嬉しい  4.  PP砂/200元/カウンターピ

ケット通過  5.  PP鉄/300元/アンチ‑会議中のピケットと

電話番号  6.  PPラッシュ/200元/遅刻  7.  餅/200元/遅刻  8.  ワ

イン/500元/遅刻  9.  代表各300元/外

科医、アーキット

8/03  (土曜日)  09:00‑11:30  当事務所は宜蘭協会を後援し、社会奉仕事業「花

蓮県農村地域（鳳林、寿豊、新城）C型肝炎検査•治療プログラム」を

共同で実施するよう後援、招待し、寄贈式を併合します。新城鎮嘉里村

役場で初の「肝臓ケアと肝臓C迅速検査活動」が開催された。  

8/09  (金)  12:20  花蓮のフーロンホテルにて第

3185回クラブ例会が開催され、プログラムは年次活動報告～ロータリー財団委

員会でした。  8月定例会終了後、現地にて取締役監査役会が開催され

ました。  8/16  (金)  12:20  花蓮の福容大飯店で当学会の第3186回定

例会が開催さ

れ、チャールズ•チェン•シンフイ氏を招いてキャリアサービスに関する特別講演

を行った。  8/23(金)  12:20  当社第3187回定例会が地域局長の公式

訪問を迎え、花蓮市福容大飯店にて開

催されました。  10:50～11:15に大統領および書記との面談を予定し、11:20～

12:00に社会問題管理会議を予定し、大統領、書記、次期大統領、および

5つの主要委員会の委員長が出席する。

4つの主要なテスト:  それは本当ですか?それは公平ですか？それは親善と友情を促進することができますか？お互いの利益を考慮できますか？

チャールズ。  

レッドボックスタイム/PPサンドピケット委

員長  1.統一レッドボックス/引き継ぎと就任を祝う、大統領3500元、次期

大統領2500元、書記1500元、コミュニティメンバー各500元×36

人、計30,500元。
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